

Die Nöchlinger Wirtschaft stellt sich vor

KFZ Steinmetz - Eröffnung am Sonntag, den 24. März 2013

Hochkonjunktur in Nöchling

Es wird kräftig gebaut in Nöchling: 2011 - bei Haustechnik Fichtinger wird der Um- und Zubau eröffnet, 2012 – die Lagerhalle der Tischlerei Gschossmann wird in Betrieb genommen, **24. März 2013 – der neue Firmenstandort von KFZ Steinmetz wird seiner Bestimmung übergeben.** Ein gutes Zeichen für eine Gemeinde und eine Region: Familien investieren in ihre Betriebe!

Bei KFZ Steinmetz hat alles in einer kleinen Schmiede mit angeschlossener Landwirtschaft in Mitterndorf – Marktgemeinde Nöchling - begonnen. Ulrich Steinmetz macht nach seiner Lehre im Autohaus Höbarth in Waldhausen die Meisterprüfung und geht als treibende Kraft in den elterlichen Betrieb. Mit seiner Frau Maria entwickelt sich eine Werkstätte für Kraftfahrzeuge und Landmaschinen aller Art. Und eigentlich bekommt man mittlerweile alles was das Herz begehrt: Von der Schnittschutzhose bis zum Spielzeugtraktor – vom Mountainbike bis zum Kaffee, den man neben einem Plauscherl mit der Chefin genießen darf.

Stefan - der jüngste Sohn des Hauses - absolvierte die HTL in Steyr und entscheidet sich für den Weg in die Selbständigkeit. Ein versierter Techniker und erfolgreicher „Autoimporteur“ bereichert mit seinem Know How den Betrieb. Sein persönliches Engagement ist auch der Grund, warum ein neuer Firmenstandort ins Auge gefasst wird. Im Frühjahr 2013 ist es soweit – die Eröffnung steht vor der Tür und die „Steinmetzen“ sind motiviert wie nie zuvor.



Stefan, Maria und Ulrich Steinmetz freuen sich über den Abschluss der Bauarbeiten am neuen Firmenstandort in Mitterndorf.



Die wichtigsten Ersatzteile für KFZ und Landmaschinen sind bei KFZ Steinmetz verfügbar. Verschiedenste Artikel werden aber auch prompt bestellt und sind innerhalb kürzester Zeit lieferbar.



Alexander Hofstätter und Franz Hochedlinger beim Traktor Service.



Patrick Fulchir und Engelbert Muttenthaler bearbeiten die Aufträge im „Back Office“ Bereich.



Für dringende Reparaturen und Abschleppdienste ist KFZ Steinmetz ein kompetenter Ansprechpartner. Klaus Offenthaler aus Waldhausen im Ersatzteillager.

KFZ Steinmetz

3691 Nöchling

Mitterndorf 3

Mail: office@kfz-steinmetz.at

Web: www.kfz-steinmetz.at

Autos – Landmaschinen – Fahrräder



**Gemeindevorband für Umweltschutz und
Abgabeneinhebung im Bezirk Melk**

Wieselburger Str. 2, 3240 Mank, Tel: 02755/2652, Fax: 02755/2086
gemeindevorband@gvumelk.at, www.gvumelk.at

DIENEUEN ALTSTOFFSAMMELINSELN (ASI)

**Weniger Probleme wegen
Schnee im Winter durch
Entleerung per Kranwagen**

**GPS-Verortung ermöglicht sofortige
Standortabfrage per QR-Code
mit Smartphone und Computer**

**weniger Fehlwürfe
durch kleinere Ein-
wurföffnungen**

**bessere Schall-
dämmung gegen
Lärmbelästigung**

**bebilderte Trenn-
hilfe als Aufkleber
auf den neuen
Containern**

**kürzere Entleer-
ungsintervalle und
größere Behälter**

**Lange Haltbarkeit der
vollverzinkten Behälter**

**Standorte entlang gängiger
Wegstrecken (Weg zur
Arbeit, Einkaufsmöglichkeit)**

**Glas- und Metall wird
gemeinsam entleert
=> ökologisch und wirt-
schaftlich effizienter**



Die neuen ASI werden im **4wöchigen** Intervall entleert um überfüllte Container in Zukunft zu vermeiden. Um Fahrstrecken zu reduzieren, wird als einziger Bezirk in ganz Österreich das Altglas auch gemeinsam mit dem Altmetall entleert.

Der neue LKW entspricht noch dazu den **höchsten Umweltstandards (EEV)**. Das wirkt sich nicht zuletzt auch auf die Umwelt aus, da weniger Treibstoff verbraucht bzw. CO² produziert wird.

Fotografieren Sie den **QR-Code** rechts mit einem Smartphone (QR-Code-App erforderlich!). Sie werden direkt zur Karte mit allen Standorten bzw. einem Standort in Ihrer Nähe weitergeleitet - so finden Sie schnell zur nächstgelegenen Altstoff-Sammelinsel in Ihrer Umgebung! (Shortlink: <http://goo.gl/maps/r1Slx>)



Weitere Informationen unter www.gvumelk.at/asi